15/01/2023 04:42 about:blank

undefined - dimanche 15 janvier 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

Un pôle santé pour les licenciés de l'USCM

Cédric PARTOUCHE



Une partie des professionnels de santé du nouveau pôle mis en place par l'USCM.

C'était dans la tête du président, Ludovic Cheneval et de son comité directeur depuis deux à trois ans. Au final, le pôle santé de l'US Creys-Morestel est devenu réalité en octobre dernier : « C'est un pôle qu'on souhaitait mettre en place pour donner un confort supplémentaire à nos licenciés et à leur famille. Mais pour gérer ce type d'organisation il nous fallait une personne qui puisse avoir du temps pour le piloter correctement. C'est l'arrivée de notre salarié Yann Poisat qui a pu débloquer la situation », explique le président.

Ce pôle a été conçu grâce au réseau du club. Et ainsi, ce sont trois ostéopathes, un kinésithérapeute, un diététicien, ainsi qu'un chirurgien des membres inférieurs et le centre de cryothérapie de Bourgoin-Jallieu qui ont rejoint l'aventure de l'USCM. « On apporte un maximum de confort aux joueurs. La prise en charge est plus rapide et on a raccourci réellement les délais pour une consultation ou une IRM lorsqu'il y a blessure. Depuis le mois d'octobre, on a entre trois et cinq licenciés qui ont bénéficié du pôle sans compter les licenciés qui vont à la cryothérapie ou chez l'ostéopathe de leur propre chef. On a un suivi médical qui s'approche du professionnalisme. Pour le chirurgien, il permet aussi de diriger les patients vers le bon spécialiste comme lorsque cela touche un enfant par exemple », ajoute Ludovic Cheneval.

Avant de conclure : « Le sportif, c'est évidemment la base mais ce pôle est une force supplémentaire pour l'identité et la culture club car c'est un dispositif qui est élargi à la famille du licencié. L'USCM grandit et le pôle santé entre dans ce cadre. »

about:blank 1/1